
! 月 " 日下午，泗泾镇召开生
态美镇 # 年行动计划工作研讨会。
会议由副镇长姜磊主持。

会上，各单位围绕水环境治理、
街面管控、绿化覆盖、垃圾处置等方
面进行了深入探讨，初步提出三年
行动工作设想。姜磊在听取讨论情
况后表示，各单位要明确工作任务，
认真梳理和汇总职责范围内存在的
问题与不足，形成问题清单，为后续
创建工作指明方向。同时，要量化各
项生态指标体系，形成时间节点明
确、具有可操作性的三年行动计划；
要强化部门联动，形成合力，有效规
范、整改、整治各类影响生态环境的
不良行为和违法乱象，共同为打造
具有泗泾特色的“生态美镇”保驾护
航。 通讯员 邹彬磊
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区委常委#统战部部长吴继华来泗泾调研

“3+1”助推“科创、人文、生态”新泗泾
$ 月 #% 日下午，区委常委、统

战部部长吴继华，副部长陆佩华、
杨仁娟、徐明、严俊、陆锋等一行来
到泗泾调研。镇党委书记沈雪峰、
镇长胡民、副书记施佩丽、党委委
员董桂飞陪同调研。

调研组一行先后来到泗泾交大
科创园、福田净寺进行了实地考察。
在随后召开的座谈会上，吴继华表
示，听取泗泾镇“#&%”系列工作的汇
报后，感到震撼人心、耳目一新。他
指出：“#&%”系列工作牢牢对应了区
委、区政府提出的“科创、人文、生
态”的三个领域。在科创层面上，从
税收的构成和质量看到了科创成
效，科创现状体现在完整的高端产

业发展体系，科创标志性体现在智
能制造。在人文层面上，泗泾找到非
常有力的抓手贯穿文化建设；恢复
古镇的历史风貌整个过程的核心要
素是对历史文化的尊重和维护，以
文化为引领，唤起全镇乃至全区、全
市对泗泾历史文化的景仰。在生态
层面上，唯实唯干、大刀阔斧地推进
“五违四必”工作使泗泾整个区域环
境发生脱胎换骨的变化，一方面体
现在美化绿化等空间效应上；另一
方面体现在是对于产业发展环境的
一个巨大助推。

结合统战工作，吴继华强调：
我们正在探索统战工作转型之路，
实践仍然是统战的第一线。统战工

作的阵地空间是紧紧围绕区委所
提出的战略目标要求以及基层正
在实行的各项工作。统战部也将尽
最大的努力，多角度助推泗泾的经
济、社会各项事业，为区委提出的

“一个目标，三大举措”主要工作任
务服务。

沈雪峰根据泗泾镇战略布局，
围绕重点推进科创转型发展、古镇
保护更新利用、生态环境综合整治
和干部政治建设的党建工作，“#&

%”四方面的工作做了详细汇报。
会上还观看了生态环境综合

整治的专题片和古镇保护更新与
利用的宣传片。

通讯员 林华杰 摄影报道

$月 '"日，泗泾镇召开松江区
少数民族联合会泗泾分会第二次代
表大会。区政府民族宗教事务办公室
副调研员费水弟出席大会并讲话。区
少数民族联合会会长张然春，泗泾镇
人大副主席仇纪明出席会议。镇党委
委员董桂飞主持会议并讲话。

会议听取了王建萍同志代表松
江区少数民族联合会泗泾分会第一
届理事会所作的报告。

会议选举产生了松江区少数民

族联合会泗泾分会第二届理事会，
王建萍当选新一届会长，达永国、田
岱灵当选副会长，沈覃当选秘书长，
李德尚当选副秘书长。

费水弟代表区民宗办对松江区
民族联泗泾分会第二次代表大会的
顺利召开表示热烈祝贺，对分会五
年来的工作成就表示肯定。面对新
形势、新任务、新机遇，费水弟提出：
一是发挥桥梁纽带和参谋助手作
用；二是发扬奉献精神，服务少数民

族；三是融入松江，真正成为松江的
根源，为松江发展做出贡献。他表
示，松江区民族联泗泾分会要以此
次换届为契机，加强班子建设、强化
学习、完善制度，不断扩大松江区民
族联泗泾分会对少数民族人士的凝
聚力、影响力、号召力。

张然春对新一届分会提出三点
建议，一是始终坚持国家法律法规
和民族政策；二是自觉融入泗泾镇
的经济社会发展；三是加强松江区

民族联泗泾分会的自身建设。
董桂飞要求，新一届分会要进一

步提高思想认识，不断增强做好民族
工作的责任感；要进一步明确使命，
为发展民族团结进步事业作出新贡
献；要进一步加强团体自身建设，充
分发挥好助手、桥梁和纽带的作用。

泗泾镇群团组织和各居民区党
务工作者列席会议。镇侨联作致辞，对
松江区少数民族联合会泗泾分会第二
次代表大会的召开表示祝贺。刘冬平

松江区少数民族联合会泗泾分会召开第二次代表大会

! 月 % 日下午，泗泾镇召开党
委中心组学习（扩大）会。会议由镇
党委副书记成尔新主持。

本次学习的主题是华东政法大
学法学博士曾大鹏所作《民法总则
重要规定的理解与适用》和上海政
法学院教授肖卫兵所作的《政务公
开内涵及展望》。曾大鹏以浅显易
懂的语言，用一个个案例分析了《民

法通则》和《民法总则》中对调整对
象和基本原则中修改的法律条文，
并通过一条条具体的法律条文讲解
了自然人制度、法人制度、民事权利
体系等方面的知识。肖卫兵则通过政
务公开历年的相关政策、总理的讲话
等反映政务公开的重要性，并以图文
并茂的形式讲述了政务信息的发展
历史，剖析了政务信息的内涵、政府

信息公开工作面临的挑战以及政务
公开未来走向等方面的内容。

成尔新表示，要充分认识学习
《民法总则》的重要意义，全面、准确
地认识《民法总则》的精神内容，并
创新学习形式，做到学以致用。

镇领导班子全体成员，其他区
管处级干部；机关全体党员；各社区
“两委一中心”两委班子成员，各居

民区“两委”班子成员；镇属企事业
单位党政负责同志；部分区属驻泗
单位党政负责同志参加学习会。

通讯员 金小玲
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吴继华听取交大科创园汇报

泗泾镇召开上海市
文明镇创建工作部署会

! 月 % 日，泗泾镇召开上海市
文明镇创建工作部署会。镇党委副
书记施佩丽出席会议并讲话。会议
由镇党委委员阎曦斐主持。会议对
市文明镇创建工作进行部署。

施佩丽在会上就如何做好市文
明镇创建工作提出三点意见：一是
要找准差距，深化认识，增强文明创
建的紧迫感和责任感：二是要明确
任务，全力推进，迅速掀起创建文明
镇的新高潮；三是要加强领导，落实
责任，确保创建文明工作取得新实
效。她表示，深入开展文明创建，是
巩固扩大创全成果的必然要求；是
实现五镇建设的内在要求；是改善
民生的现实需要，全镇各级组织要
把思想高度统一起来，把力量充分
凝聚起来，积极投身到泗泾镇文明
创建的实际行动中，埋头苦干，扎实
工作，为创造我们文明、清洁、亮丽
的泗泾而共同努力。通讯员 金小玲

$ 月 #( 日，镇党委副书记成
尔新、副镇长袁洪斌及镇综治办、
派出所、交警、城管、村镇办等相关
部门负责人赴城置路周边区域内
学校进行实地勘察，现场研究并讨
论学校周边道路交通、技防监控等
需要完善的设施情况，解决周边居
民和学校师生员工出行难问题。

继 $ 月 '" 日泗泾镇召开学校

及周边环境综合整治工作部署会
之后，镇综治办联合泗泾派出所、
城中路派出所、泗泾城管中队、村
镇办等相关职能部门对泗泾辖区
内 '' 所学校进行安全检查，并对
学校周边环境开展整治行动。截至
! 月 ) 日，共走访学校周边商铺
%'* 余家；处罚违法停车 %'# 起、
机动车（包括乱鸣号、乱变道、不礼

让行人等）%*' 起，暂扣非机动车
+% 辆；取缔无证经营、占道设摊 "

起；驱赶散发小广告人员 %* 名，暂
扣宣传单 '***余份。

据了解，泗泾镇学校及周边环
境综合整治工作将常态化推进，从
而进一步消除各类涉校安全隐患，
全面净化校园及周边社会治安环
境。 通讯员 陈莉

$ 月 '" 日，由区人力资源和
社会保障局、泗泾镇人民政府主
办，区就业促进中心、上海交科松
江科创园承办的 '*%,“-)* 上海
松江科创走廊”创新创业大赛初赛

在上海交科松江科创园正式拉开
帷幕。

大赛共招募项目 %"* 余个，最
终有 )* 个项目脱颖而出入围初
赛。

此次大赛初赛环节的现场路
演已在 $ 月 '" 至 ', 日举行，上海
途智信息科技有限公司 ./0 线性
规划与运筹管理等 %* 个项目入围
十强。 本文来源$
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科创走廊

泗泾镇召开党委中心组学习（扩大）会

泗泾镇人大赴杨浦区
殷行街道学习考察
为了更好地履行代表职责，积

极为党委政府工作建言献策，根据
年初镇人大工作安排，确定了关于
泗泾镇礼治社区建设、大型社区建
设等 " 个调研课题。$ 月 '! 日，镇
人大第三代表小组全体代表围绕

“礼治社区”调研课题赴杨浦区殷行
街道开展学习考察活动。镇人大主
席李花、副主席仇纪明参加。

代表们带着课题，先后来到了
殷行街道睦邻中心、工农三村居民
区参观，听取了街道办事处党工委
副书记、纪工委书记黄秀娟“以礼为
治，积极推进殷行和谐社区建设”的
介绍。在随后的座谈会上，代表们结
合自己工作中遇到的难点和困惑分
别作了学习探讨，也纷纷表示通过
此次实地参观学习，收获满满，受到
了一些启发，带着这些回到本职工
作，不断引导居民参与自治共治，也
带着这一课题不断探索，为泗泾创
新社会治理建言献策。 沈张菁

泗泾镇开展学校及周边环境综合整治工作

“G60上海松江科创走廊”创新创业大赛拉开帷幕

泗泾镇召开生态美镇
三年行动计划研讨会
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